



L'Epicerie Au Passage vous présente ses vœux en cette nouvelle année !

Suite aux annonces du gouvernement et ce jusqu'à nouvel ordre, l'Epicerie fermera tous les vendredis, samedis et dimanches à 20h.

Face à cette situation exceptionnelle, nous avons avancé l'heure de « réception » des commandes de pizzas à 18h00. Pensez donc à réserver le plus tôt possible !

A compter du vendredi 08 janvier nous allons mettre en place **provisoirement**, et tout le temps du couvre-feu, la livraison des pizzas pour les habitants de la commune d'Aussac-Vadalle **uniquement**. (Les modalités vous seront expliquées lors de la prise de commande).

N'hésitez pas à nous suivre sur notre page Facebook, pour être au courant en direct des dernières nouveautés ou informations.

Nouveau service ! Depuis peu, vous pouvez venir payer vos factures de cantines, garderies etc. au sein de votre multiple rural.

Sans oublier les activités déjà présente avec le Tabac, la Fdj, la presse, l'épicerie, les pizzas à emporter, compte Nickel, la délivrance des timbres dématérialisés (amendes, passeport, CNI), dépôt carte grise, RELAIS COLIS, relais Amazon Hub Counter ...

A très bientôt dans votre commerce !